
「生徒心得」の見直し これまでの経緯 

令和 5年度 

 ３月  〇心得の項目について、訂正の必要がある部分はないか本部に尋ね、上靴の色についての規定を      

削除した。 

 

令和 6年度 

 ７月  〇生徒アンケートの実施 

１０月  〇保護者アンケートの実施 

      ※保護者の回答が少なかったため、生徒会長名で再度アンケートの依頼 

     〇生徒集会でアンケートの集計結果について発表 

 ※ページ下部にアンケートの結果（リンク）を添付しています 

 

１１月  〇アンケートを基に、本部からの考えをまとめ、生徒指導部会に提案 

      ・頭髪について・制汗シートについて 

     〇生徒指導部で内容についての検討 

      ・頭髪について 

      ・制汗シートの使用について 

     

１２月  〇第１回 生徒会本部と生徒指導部との話し合い 

      参加者：新旧生徒会本部・職員（管理職・生徒指導部・生徒会担当） 

      

 １月  〇第２回 生徒会本部と生徒指導部との話し合い 

      参加者：新旧生徒会本部・職員（管理職・生徒指導部・生徒会担当） 

      ・職員としては原則についての話をしたかったが、本部からは髪の長さなど細かなところの        

質問が多かったため、話し合いが進まなかった。 

      ・生徒会本部から生徒指導部への一問一答形式だと認識していたが、その内容が細かく時間を       

要した。 

      ・生徒心得の改善を完了する期日について共通認識がとれておらず、会議での足並がそろわな       

かった。今後は、新たな生徒心得の運用を目指し、以下のようなスケジュールを予定している。 

 

今後の予定 

３月２４日  

  〇全校生徒に新しい生徒心得の頭髪規定について周知 

４月以降 

  〇新しい生徒心得の頭髪規定について、その解釈や意見、質問を全校生徒で募る 

  〇生徒から出た意見や質問を集約する 

  〇生徒会と生徒指導部で話し合い、頭髪規定の細かい解釈について共通理解を図る 

  〇生徒と保護者に向けて、新たな生徒心得の頭髪規定について話し合ったことを改めて周知する 

 

 


